

Agenda des paroisses



Mercredi 23 octobre, 20h, Saint-Hermeland : formation à l'Adoration
Samedi 26 octobre, 15h, Saint-René : Messe des Malades
Judi 31 octobre, 20h-23h, Saint-Hermeland : veillée prière et Adoration
Samedi 2 novembre

- 9h, Saint-Hermeland : messe commémoration des fidèles défunts.
- 14h30, Sainte-Monique : groupe de prière « Tout à Jésus Pour Marie ».
- 15h, Saint-René, rosaire Notre-Dame des Grâces.

Messe des Malades

Jésus nous dit « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. » Vous avez besoin de repos, vous êtes fatigués, chargés de souffrances et de difficultés, vous-même ou un de vos proches ? Le groupe de prières Notre-Dame de Grâces vous invite à aller ensemble vers Jésus lors de notre Messe mensuelle des Malades célébrée par le père Michel. Nous y présenterons nos souffrances, maladies, difficultés, fardeaux et celles de nos proches. Rendez-vous samedi 26 octobre 15h, chapelle Saint-René (place du marché). Pot de l'amitié à la fin de la messe (avec ce que chacun apportera).



École d'Adoration : 2^{ème} Rencontre

Nous poursuivons notre programme d'enseignements pour connaître davantage le Seigneur et les mystères de l'adoration. « L'adoration eucharistique - 2^{ème} partie » : la place du Père, du Fils et du Saint-Esprit dans l'adoration. Pourquoi associer le cœur de Jésus et le Saint-Sacrement, quelles différences et similitudes ? L'Eucharistie et la mission d'évangélisation. Mercredi 23 octobre 20h-21h30, Saint-Hermeland.

Veillée de prières et d'Adoration : Vigile de la Toussaint

Thème : « La sainteté est l'ornement de ta maison, Yahvé, en la longueur des jours » (Psaume 92,5) Un rendez-vous à ne pas manquer ! Nous prions pour vous et contemplerons le Seigneur dans sa majesté avec tous les Saints et Saintes de Dieu. Programme sur flyer. Judi 31 octobre, 20h-23h, St-Hermeland

Toussaint : Bénédiction des tombes au cimetière

La paroisse propose aux fidèles de bénir la tombe de leur proche le vendredi 1^{er} novembre. Après la messe de 10h à Saint-Hermeland, où nous prions spécialement pour les défunts de l'année, nous irons au cimetière communal de Bagneux (arrivée vers 11h15). Après une prière commune, nous irons de bénir ensemble les tombes pour qu'y demeure paix et espérance.

Vie de la Communauté

Mariage à St-Hermeland le 23 octobre de Sylvain DUCHESNE et Gabrielle SAUGER

Le Lien

n° 637 du 20 octobre 2024
29^{ème} dimanche Temps Ordinaire



St-René • St-Hermeland • La Pentecôte • Ste-Monique

contact@paroissebagneux.fr / 01.42.53.14.16 / paroisses-bagneux-pentecote.com

Tenir ferme dans l'affirmation de sa foi !

Bien-aimés de Dieu, la question du salut, qui est centrale en théologie chrétienne, se heurte à l'incompréhension de nombreuses personnes aujourd'hui : de quoi faut-il être sauvé ? comment être sauvé ? quand être sauvé ? Sans la réduire au sens de la vie, cette question nous recentre sur notre relation à Dieu, dans l'expression de notre foi.

Les trois lectures de ce dimanche, que notre mère l'Église nous propose en méditation, nous conduisent au seuil du mystère du Salut et nous invitent à nous mettre véritablement à la suite du Christ, en adoptant ses échelles de valeurs : « *Vous le savez : ceux que l'on regarde comme chefs des nations commandent en maîtres... Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi !* ». Le Christ Jésus nous engage ainsi à transformer notre regard sur ce qui doit être notre attitude chrétienne : comme lui, nous devons être de ceux qui trouvent leur satisfaction dans le service et le don d'eux-mêmes aux autres.

La gloire du Christ passe essentiellement par l'abaissement, l'humilité et le service. Tel est le sens de l'image du Serviteur souffrant qui remet sa vie en sacrifice pour la multitude. Il est tout aussi vrai que la gloire du chrétien, de celui qui se dit et se veut disciple du Christ, c'est le service : « celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur ». La grandeur du chrétien, c'est dans le service humble pour l'instauration du règne de Dieu.

Pour ce faire, « Tenons ferme l'affirmation de notre foi ! », puisque notre secours est dans le nom du Seigneur qui a fait le ciel et la terre, il est fidèle éternellement.

Père Michel Bouaye

Célébrations de la TOUSSAINT

Judi 31 octobre, 20h-23h, St-Hermeland : veillée de prière et adoration.

Vendredi 1^{er} novembre : Messes 10h St-Hermeland,
11h Ste-Monique et 11h30 La Pentecôte. *Pas de messe à Saint-René.*
Bénédiction des tombes 11h30 au cimetière communal (15, av. Garlande)

Samedi 2 novembre, 9h, Saint-Hermeland : commémoration fidèles défunts.

Les textes de la Messe

Lecture du livre du prophète Isaïe (53, 10-11)

Broyé par la souffrance, le Serviteur a plu au Seigneur. S'il remet sa vie en sacrifice de réparation, il verra une descendance, il prolongera ses jours : par lui, ce qui plaît au Seigneur réussira. Par suite de ses tourments, il verra la lumière, la connaissance le comblera. Le juste, mon serviteur, justifiera les multitudes, il se chargera de leurs fautes.

Psaume 32

R /Que ton amour, Seigneur, soit sur nous, comme notre espoir est en toi.

Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ;
il est fidèle en tout ce qu'il fait.
Il aime le bon droit et la justice ;
la terre est remplie de son amour.

Dieu veille sur ceux qui le craignent,
qui mettent leur espoir en son amour,
pour les délivrer de la mort,
les garder en vie aux jours de famine.

Nous attendons notre vie du Seigneur :
il est pour nous un appui, un bouclier.
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous
comme notre espoir est en toi !

Lecture de la lettre aux Hébreux (4, 14-16)

Frères, en Jésus, le Fils de Dieu, nous avons le grand prêtre par excellence, celui qui a traversé les cieus ; tenons donc ferme l'affirmation de notre foi. En effet, nous n'avons un grand prêtre incapable de compatir à nos faiblesses, mais un grand prêtre éprouvé en toutes choses, à notre ressemblance, excepté le péché. Avançons-nous donc avec assurance vers le Trône de la grâce, pour obtenir miséricorde et recevoir, en temps voulu, la grâce de son secours.

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (10, 35-45)

En ce temps-là, Jacques et Jean, les fils de Zébédée, s'approchent de Jésus et lui disent : « Maître, ce que nous allons te demander, nous voudrions que tu le fasses pour nous. » Il leur dit : « Que voulez-vous que je fasse pour vous? » Ils lui répondirent : « Donne-nous de siéger, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ta gloire. » Jésus leur dit : « Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire, être baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé ? » Ils lui dirent : « Nous le pouvons. » Jésus leur dit : « La coupe que je vais boire, vous la boirez ; et vous serez baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé. Quant à siéger à ma droite ou à ma gauche, ce n'est pas à moi de l'accorder ; il y a ceux pour qui

cela est préparé. » Les dix autres, qui avaient entendu, se mirent à s'indigner contre Jacques et Jean. Jésus les appela et leur dit : « Vous le savez : ceux que l'on regarde comme chefs des nations les commandent en maîtres ; les grands leur font sentir leur pouvoir. Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi. Celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur. Celui qui veut être parmi vous le premier sera l'esclave de tous : car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude. »

VENTE DE CHAISES D'ÉGLISE À BAS PRIX...

La chapelle Saint-René s'équipe de bancs et vend ses chaises usagées. Venez acheter d'authentiques chaises d'église, prix à partir de 5€. Rendez-vous dimanche 20 et 27 octobre 15h-16h à la chapelle Saint-René – 89 av. Albert Petit près du Marché. Contact 06.03.93.25.35



Dimanche des Missions 20 octobre

Le pape a choisi comme thème : « Allez et invitez tout le monde à la noce ! » (Mt 22,9). Retrouvez le message du pape François : <https://www.vatican.va/content/francesco/fr/messages/missions/documents/20240125-giornata-missionaria.html>

Tout à Jésus par Marie à l'école de la prière



« Qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle et je le ressusciterai au dernier jour » (Jn 6,53-54). Le groupe de prière « **Tout à Jésus par Marie** » vous propose de redécouvrir la Messe, sommet de la vie chrétienne, à partir de courtes catéchèses : la 2^{ème} rencontre sera consacrée aux lectures et à l'Évangile. TJPM, louange charismatique mariale, bien plus qu'un simple groupe, une communauté vivante ! Samedi 2 novembre 14h30 à 17h, Sainte-Monique
Contact : 06.63.62.06.82 (Sophie) ou 06.82.87.23.40 (Marie)

Chef scout recherche un logement

Nous recommandons ce message de Pierre, 20 ans, étudiant et chef scout de notre groupe SUF Montrouge-Bagneux : « Bonjour, je cherche un logement, possiblement en coloc. Je suis prêt à rendre différents services, comme donner des cours de maths ou physique jusqu'en Terminale. Je fais mes déplacements à vélo. Budget max. 400€ ». Pour contacter Pierre, laissez un message à la paroisse qui fera suivre.